

Hari Bhayangkara, Polres Sumbawa Barat Tanam Pohon dan Bagikan Bibit Jagung Untuk Petani

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.XPRESS.CO.ID

Jun 28, 2024 - 13:31



Sumbawa Barat NTB - Menyambut Peringatan Hari Bhayangkara ke 78 Polres Sumbawa Barat Bersama Forkopimda melaksanakan kegiatan Penanaman Pohon dan pemberian Bantuan Ketahanan Pangan kepada masyarakat di Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat. Kamis, (27/06/2024)

Kapolres Sumbawa Barat menyampaikan kegiatan penanaman pohon dilaksanakan di Poto Tano supaya lingkungan tetap hijau dan asri, kegiatan ini merupakan rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke 78 yang dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah , yang dipimpin langsung oleh Kapolri dan diikuti Secara Virtual oleh seluruh jajaran Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Selain melaksanakan penanaman pohon Polres Sumbawa Barat juga memberikan bantuan bibit jagung kepada petani, dan berbagai paket ketahanan pangan lainnya, serta penyerahan beasiswa kepada siswa/wi yang berprestasi.

Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat bagi masyarakat, dengan harapan kehadiran polisi ditengah masyarakat membawa dampak positif dalam mendukung kebijakan pemerintah untuk mewujudkan Indonesia emas." imbuhnya

Sementara Staf Ahli Bidang Hukum dan Pemerintahan Setda Kab. Sumbawa Barat Syarifudin, S.P.d menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat dalam mendukung penghijauan dan bantuan ketahanan pangan karena dengan adanya kegiatan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat dalam ketersediaan pangan.

"Terimakasih kepada Polri khususnya Polres Sumbawa Barat atas kegiatan yang dilaksanakan, kami berharap pada tahun berikutnya kegiatan seperti ini, dapat dilaksanakan kembali oleh Polres Sumbawa Barat." ungkapnya

Dalam kegiatan penanaman pohon ini juga dihadiri oleh Komandan Kidim 1628 Sumbawa Barat, Para PJU dan Kapolsek Jajaran serta melibatkan masyarakat termasuk Agen PDPGR Kecamatan Poto Tano serta tamu undangan yang turut hadir dalam kegiatan Penanaman Pohon di Lahan belakang Polsek Poto Tano, Kecamatan Poto Tano kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)